

## **Resumen**

El presente trabajo titulado: “**Migración y aspectos socioeconómicos en la comunidad de bella vista municipio de Cercado del departamento de Tarija**”. Tiene un propósito de realizar una descripción de la zona de estudio y ver los aspectos socioeconómicos que afectan de gran manera a la migración de la población de la comunidad de Bella Vista y así poder tener un resultado logrado y proponer soluciones y recomendaciones a la comunidad de estudio.

La migración forma parte de la vida cotidiana del campo y por ello es importante que los continuos aumentos de los movimientos sociales rurales se deban a la carencia de empleos, bajos ingresos, falta de riego y a la atracción de las grandes ciudades que provocan que los pobladores de esta comunidad busquen mejores condiciones de vida.

## **INTRODUCCIÓN**

Ante la necesidad de conocer e interpretar la difícil situación económica y la calidad de vida de grupos poblacionales migrantes que habitan en las zonas rurales de la comunidad de Bella Vista, las causas o motivos que los llevaron a realizar migración, etc. El presente trabajo centra su objetivo en el estudio de estas problemáticas que comprenden etapas desde la obtención de información con datos que permiten conocer la situación en que viven estas familias y los resultados que traen sus desplazamientos.

La migración es un proceso incontrolable debido a los diferentes motivos por el cual llevan a tomar dicha decisión considerando el transcurso de los años y las nuevas formas de vida a la que se tiene que enfrentar la sociedad, como nuevos estilos de vida, nuevas necesidades es en muchos casos es difícil satisfacer dependiendo de la situación en que se encuentra el individuo migrante, como ser la inestabilidad económica y social de los migrantes.

La estructura del trabajo contempla cinco partes que constituyen la siguiente investigación siendo de gran aporte cada capítulo en base a los objetivos planteados.

En el capítulo I se realizó el planteamiento del problema, los objetivos.

En el capítulo II se realizó el marco teórico conceptual, que es necesario para el desarrollo y conocimientos de algunos términos que tendrá el trabajo.

En el capítulo III se establece la metodología que se va a seguir en el presente trabajo. Y se establece la metodología para la obtención de información que es requerido para el análisis del trabajo de investigación.

En el capítulo IV se presenta los diversos resultados obtenidos de las encuestas realizadas como base para el análisis, realizando así el cumplimiento de los objetivos, los cuales se verán reflejados en cuadros y gráficos que nos mostrarán las características de la población en términos sociales y económicos, así también se verán reflejados aspectos del migrante.

En el capítulo V se presenta las conclusiones y las diferencias recomendaciones que se pueden implementar para su mejora en el ámbito socioeconómico en la comunidad.